

Der spektakulärste Festivalauftakt aller Zeiten

* 20 Jahre Stuttgarter Kinder- und Familienfestival

* Jubiläum am 11. und 12. Mai 2024 von 11-18 Uhr auf dem Schloßplatz und rund um den Ecksensee

* Vielfältiges, kostenfreies Angebot unter dem Motto „Unsere bunte Stadt“

Stuttgart, im Januar 2024. – Ein ereignisreiches Event-Jahr steht vor den Toren der Landeshauptstadt Stuttgart. Am Wochenende des 11. und 12. Mai 2024 findet die große 20-jährige Jubiläumsausgabe des Stuttgarter Kinder- und Familienfestivals statt und bildet dabei den Festivalauftakt in der Region. Zwei Tage lang können sich Kinder und Familien jeweils von 11-18 Uhr auf die größte Spielwiese Baden-Württembergs freuen und sich rund um den Ecksensee, den Schloßplatz und die Königstraße austoben. In gewohnter Manier natürlich kostenfrei und ohne Eintritt!

Aufgrund der vielen Veranstaltungen, die im Jahr 2024 auf dem Schloßplatz stattfinden, findest du das Stuttgarter Kinder- und Familienfestival in diesem Jahr etwas früher im Kalender statt. Nach einigen Gesprächen mit den Veranstaltern des SWR-Sommerfestivals, der EM-Verantwortlichen sowie der Stadt Stuttgart und dem Land Baden-Württemberg konnte man sich auf einen passenden Termin einigen. Das Jubiläum des Stuttgarter Kinder- und Familienfestivals bildet den grandiosen Start in das Festivaljahr und präsentiert 6 Themenbereiche, die von Familien erkundet werden können. Sportlich sein, Wissbegierigkeit stärken, Spielen, Kreativ sein und die Gesundheit fördern, all das sind Themen, die den beteiligten Partnern ein Anliegen sind und das Festival auf ein neues auch 2024 abdeckt. Pädagogisch wertvolle Inhalte stehen dabei im Fokus und bilden den Grundstein des Festivalwochenendes. Die große Showbühne ist die perfekte Ergänzung für einen ereignisreichen Tag.

Das Familienevent im Herzen Stuttgarts wird von der City Initiative Stuttgart e.V., gemeinsam mit dem Partner Sportkreis Stuttgart e.V. als Dachverband der Stuttgarter Sportvereine veranstaltet. Fred-Jürgen Stradinger, Präsident des Sportkreis Stuttgart e.V., ist voller Vorfreude: „In diesem Jahr gibt es viele große Sportveranstaltungen, wie die Fußball- und Handball-EM und die Olympischen Spiele in Paris. Daher ist es umso wichtiger, den Familien auch alternative Sportangebote vorzustellen, die nicht so sehr im Fokus stehen“. Für die Organisation und Durchführung ist die agentur kmr verantwortlich. Informieren kann man sich unter www.kinderundfamilienfestival.de.

Kontakt für weiterführende Informationen und Bildmaterial:

agentur kmr | Bahnhof Obertürkheim 4 | 70329 Stuttgart

Vanessa Meyer: v.meyer@agentur-kmr.de | 0711-64580720

Kathrin Salzer: k.salzer@agentur-kmr.de | 0711-64580716